news.belgium

20 mar 2004 -18:00

Appartient à Conseil des Ministres

Condoléances Princesse Juliana

Guy Verhofstadt, Premier Ministre, a présenté ses condoléances à la Famille royale des Pays-Bas et à son collègue, le Ministre-Président Jan Peter Balkenende, ainsi qu'au peuple néerlandais, à la suite du décès de la princesse Juliana.

Guy Verhofstadt, Premier Ministre, a présenté ses condoléances à la Famille royale des Pays-Bas et à son collègue, le Ministre-Président Jan Peter Balkenende, ainsi qu'au peuple néerlandais, à la suite du décès de la princesse Juliana.

Elle a joué, comme reine, un rôle important dans l'histoire des Pays-Bas, notamment dans l'indépendance des deux anciennes colonies, l'Indonésie et le Surinam. Le Premier Ministre a souhaité marquer son soutien particulier à la famille d'Orange qui, peu de temps après le décès du Prince Claus, est confrontée, avec le décès de la Princesse Juliana, à un nouveau deuil.

Publié par SPF Chancellerie du Premier Ministre - Direction générale Communication externe

